

PEMDA

Hari Bhayangkara ke – 78 Polres Pamekasan Bangun Sumur Bor di 6 Kecamatan

Achmad Sarjono - PAMEKASAN.KLIKPEMDA.COM

Jun 27, 2024 - 13:58



PAMEKASAN - Dalam rangka menyambut Hari Bhayangkara ke-78, Kapolres Pamekasan AKBP Jazuli Dani Iriawan , meresmikan fasilitas air bersih dengan pembuatan sumur bor dan bantuan tendon untuk masyarakat di 6 Kecamatan wilayah Kabupaten Pamekasan.

AKBP Jazuli Dani Iriawan mengungkapkan 6 lokasi sumur dalam atau sumur bor

itu dibangun di 6 desa di setiap kecamatan.

“Ada Enam desa di Enam kecamatan yang kita bantu untuk pembuatan sumur bor air bersih, jadi masing – masing wilayah kecamatan ada 1 desa yang kami nilai rawan kekeringan pada musim kemarau,” ujar AKBP Jazuli usai meresmikan sumur bor di Desa Buddagan, Kecamatan Pademawu, Selasa (25/6).



Enam desa tersebut adalah Desa Buddagan Kecamatan Pademawu, Desa Trasak Kecamatan Larangan, Desa Rekkerrek Kecamatan Palengaan, Desa Bicornong Kecamatan Pakong dan Desa Larangan Luar Kecamatan Larangan.

“Semoga dengan bantuan pembuatan sumur bor ini, bisa membantu masyarakat yang mengalami kesulitan air bersih”, ucap Kapolres Pamekasan.

Kapolres Pamekasan menambahkan, bantuan sumur bor ini adalah wujud pengabdian dan pelayanan Polri kepada seluruh lapisan Masyarakat.

“Polri adalah elemen penting yang bersama pemerintah terus membantu untuk memberikan pelayanan masyarakat,” ujar AKBP Jazuli Dani Iriawan.

Peresmian fasilitas air bersih tersebut dihadiri juga oleh Pj Bupati Pamekasan Masrukin, Dandim 0826 Pamekasan yang di wakili oleh Danramil Pademawu Kapten CBA Djoko Wulyo, Kepala Kejaksaan Kabupaten Pamekasan yang di wakili oleh Kasi Pidum Beni Nugroho Sadhi Budhiono dan Ketua Pengadilan Kab. Pamekasan Dr. Moh. Amrullah.

Selain itu hadir pula PJU Polres Pamekasan, Ketua Bhayangkari Cabang Pamekasan beserta anggota, Camat Pademawu Junaidi, Kapolsek Pademawu Iptu D Riawanto, Ketua Bhayangkari ranting Pademawu beserta anggota.

Sementara itu Kepala Desa Buddagan Zainorrahman beserta Perangkat Desa

dan warga setempat mengucapkan banyak terimakasihnya kepada Polres Pamekasan yang telah memberikan bantuan sumur bor tersebut.

Mereka mengaku tidak khawatir lagi kesulitan air bersih dengan keberadaan sumur dalam yang dibangun oleh Polres Pamekasan Polda Jatim ini.

“Atas nama warga Masyarakat Desa Buddagan, saya sampaikan terimakasih yang sebesar – besarnya kepada Polres Pamekasan yang berkenan membantu desa kami dengan sumur bor ini,”ungkap Zainorrahman.

Ia mengatakan bahwa apa yang diberikan oleh Polres Pamekasan Polda Jatim kali ini sangat bermanfaat bagi warga Masyarakat.

“Sangat bermanfaat, dan bantuan ini menurut kami Polres Pamekasan seperti memberikan sumber hidup bagi kami, karena air bersih adalah kebutuhan terpenting bagi keseharian kami,”pungkasnya. (*)